
 
Commentaires et suggestions accompagnant les répons es  

au sondage sur une gestion de nos espaces verts  
plus respectueuse de l’environnement  

 
 
Inventifs  et conviviaux : 
« Si l’invasion des pâquerettes est insupportable, organisons une opération 
« arrachage de pâquerettes », cette opération collective ne peut que nous 
rapprocher (et nous en avons besoin !...). R. Balesta  
« Je souhaite une participation collective manuelle pour le ramassage des feuilles en 
automne » E. Laborde 
 
Constructif 
« Pourquoi ne pas employer le désherbant thermique employé dans les communes » 
J. Renault 
 
Economiques 
 « L’emploi de méthode plus naturelle peut-il s’accompagner d’une économie sur les 
coûts d’entretien ?» D. Bosc 
« Pas d’arrachage manuel si c’est plus cher » R & M Bucquet 
« Il faut voir avec l’AG car cela augmentera les charges et ???? » N. Coudeyras 
« D’accord pour arrachage manuel et tonte mulching si le surcoût n’excède pas 
10% » Derman 
« Sous réserve d’un équilibre économique maintenu » X. Fenouil 
« La priorité est de connaître le coût d’un changement avant de se décider sur ce 
changement » A. Lompech 
« N’oublions pas que dans les dépenses « espaces verts » sont nos plus grandes 
dépenses et qu’il serait bon de ne pas les augmenter » J. Renault 
. « Je voudrais d’abord le prix de toutes ces décisions, arrachage manuel, quel en est 
le coût ? » J. Renault 
 
Encourageants  
 « Eventuellement favorable à cette expérience dans la mesure où cela n’augmente 
pas le budget entretien espaces verts » E. Dacquay 
« Moi-même gérant d’une biocoop (supermarché bio) à Gometz-le-Châtel, je suis 
d’autant plus satisfait de ce questionnaire et enfin content que l’on s’occupe du Bois  
Persan » C. Hohn 
« Nos pelouses n’ont plus l’allure de « pelouse ».Toutes sortes de jolies herbes et 
plantes dites sauvages y poussent et c’est très joli comme ça, moins fragile aux jeux 
d’enfants, vélos et autres » S & M Levée. 
 
 
Esthétiques 
 « Notre Bois Persan est déjà très beau et cela depuis 71 » N. Coudeyras 
« L’entretien de la résidence commence chez chaque copropriétaire. Embellir notre 
résidence c’est lui donner une plus value bénéfique à tous » M & N Joseph 
« Dans les villes, on ne sème plus du gazon, mais de la prairie, d’où pâquerettes et 
autres fleurettes, qui égaient le paysage et d’autre part susceptible de pouvoir 
marcher, de jouer au foot pour les jeunes… » J.Renault 



 
 
Agressifs  
« Cette enquête achève de discréditer son auteur (j’ose espérer que ce n’est pas une 
idée du conseil syndical). N’y a-t-il pas aujourd’hui d’autres priorités, d’autres 
urgences ? B. Claviéras 
« Il ne faut pas devenir plus écolo que le nécessaire indispensable ??...A. Soquet 
« Merci de tenir compte de mes remarques » J. Renault 
« Quelle dérision…des écolos au Domaine !!!! J. Renault 
« Au lieu d’arracher les mauvaises herbes à la main, la personne qui a dit ça n’a 
sans doute pas arraché quoique ce soit plus de 5 minutes » J. Renault 
 
Pour aller plus loin 
 

- suggestions diverses 
 « En ce qui concerne le Bois Persan, serait-il possible de ne plus faire d’affichage 
avec feutres sur les arbres quand il y a un cross ?!! » C. Hohn 
« Pour ce qui est de l’environnement : est-il nécessaire que les bus stationnant 
devant la résidence laissent tourner leur moteur occasionnant à la fois une pollution 
atmosphérique et des nuisances sonores ? » G & M Magen 
 « Il appartient au conseil syndical de donner son avis sur un appel d’offre demandé 
par le syndic pour le faire valider par l’AG de mai 2008 » A. Soquet 
« Je pense qu’il serait souhaitable d’encourager les copropriétaires de modifier leurs 
haies en plantant des végétaux variés et fleuris. Les haies type thuyas et troène c’est 
dépassé et monotone » Zannier 
 

- sur le ramassage des feuilles mortes 
« Lors du ramassage des feuilles mortes est-il bien nécessaire d’utiliser « les 
soufflettes » qui génèrent une pollution sonore importante et le bon vieux rateau n’a-
t-il pas le même usage ??? » JC & F Guyonneau 
« Il vaudrait mieux laisser les feuilles mortes sur place plutôt que de mettre de 
l’engrais pour essayer ensuite de faire pousser quoi ? la gadoue » S & M Levée 
« Laisser les feuilles mortes à l’automne sur les pelouses (engrais naturel + évites 
nuisances sonores + consommation carburant) M. Mourlhou 
 

- sur les crottes de chien 
« Il est fort désagréable de trouver dans son jardin la chienne d’un copropriétaire en 
train de se soulager. Sans intervention de la copropriété je me verrai contrainte de 
porter plainte contre les propriétaires de cet animal » M & N Joseph 
« Comme engrais les chienchiens s’en occupent !!!! » S & M Levée 
« Si les petits chiens sont gênés par les désherbants, moi et d’autres gens sont 
gênés par leurs « crottes » jamais ramassées » J. Renault 


